



YOUTH FOR UNDERSTANDING
Internationaler Jugendaustausch

Referenz für aubiko e.V.

Das Deutsche Youth For Understanding Komitee e.V. (YFU) organisiert seit 1957 überwiegend langfristige Jugendaustauschprogramme weltweit. Zusammen mit YFU-Organisationen in unseren rund 50 Partnerländern setzt sich unser Verein für interkulturelle Bildung, für Demokratieerziehung und die Übernahme gesellschaftlicher Verantwortung ein, indem er jungen Menschen die Möglichkeit bietet, andere Kulturen als Mitglied einer Gastfamilie zu erleben und neue Perspektiven zu gewinnen. Jährlich entsendet YFU rund 1.200 deutsche Schülerinnen und Schüler ins Ausland und nimmt circa 600 Jugendliche aus anderen Ländern in Deutschland auf. Seit YFU Deutschland 1957 gegründet wurde, haben rund 60.000 Jugendliche mit uns ein Schuljahr im Ausland verbracht

YFU ist ein gemeinnütziger Verein und als Träger der freien Jugendhilfe anerkannt. Seit 1984 ist YFU zudem am Parlamentarischen Patenschafts-Programm (PPP) beteiligt, einem Stipendienprogramm, das der Deutsche Bundestag und der Kongress der USA ins Leben gerufen haben.

YFU arbeitet seit 2015 mit aubiko e.V. zusammen. Wir organisierten zum Beispiel gemeinsam die Auftaktveranstaltung zu der deutsch-polnischen Kulturwoche am 15. Februar 2016. Mit der Kooperation in der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung waren wir höchst zufrieden. Wir haben die Mitarbeiter und Vorstände als äußerst kompetente Fachkräfte im Bereich der Jugendarbeit und insbesondere der interkulturellen Begegnung zwischen Jugendlichen aus unterschiedlichen Kulturkreisen kennen gelernt. Wir freuen uns auch auf zukünftige Kooperationen mit aubiko e.V.

YFU unterstützt den Antrag des Vereins aubiko e.V. auf Anerkennung als Träger der freien Jugendhilfe. Als erfahrene und etablierte Organisation im Bereich interkultureller Begegnung von Jugendlichen bestätigen wir die Kompetenz der Mitarbeiter und Vorstände von aubiko e.V. auf diesem Arbeitsfeld.

Hamburg, 9.12. 2016

Knut Möller

– Geschäftsführer –